



Canadian Pork Council
Conseil canadien du porc

Les éleveurs de porc se réunissent pour leur réunion automnale

27 novembre 2015 (Ottawa, ON) – Les éleveurs de porc d'un océan à l'autre se sont réunis cette semaine lors de la réunion automnale du Conseil canadien du porc pour contribuer à façonner l'avenir de l'industrie, régler les problèmes et saisir les occasions pour l'année qui vient.

Rick Bergmann, président du CCP et un éleveur de porc de l'Alberta a lancé cet événement avec un aperçu des nombreux éléments favorables que l'industrie connaît en ce moment au Canada.

« Nous avons plus de 7 000 élevages de porcs à travers le Canada qui produisent plus de 25,5 millions d'animaux par année, a-t-il déclaré pendant son discours d'ouverture le 24 novembre. Avec des ventes annuelles à la ferme de plus de 4 milliards de dollars en 2014, le secteur du porc est la quatrième plus importante source de recettes monétaires agricoles de tous les produits agricoles canadiens. »

M. Bergmann souligne que l'industrie a rebondi de façon remarquable depuis le repli du secteur du porc des dernières années 2000 dû à un taux de change défavorable, au prix élevé des aliments pour animaux et à une consommation intérieure à la baisse.

« Nous créons 31 000 emplois agricoles qui, à leur tour, créent 103 000 emplois directs, indirects et induits à travers le pays. L'activité économique totale génère presque 24 milliards de dollars tout compté, fermes, intrants, transformation et exportations de porc. »

M. Bergmann ajoute que les exportations vers 92 pays l'an dernier ont atteint un total de plus de 1,14 million de tonnes de porc et de produits de porc d'une valeur de 3,71 milliards de dollars.

« Je tiens à remercier l'honorable Lawrence MacAulay, ministre de l'Agriculture et de l'Agroalimentaire, d'avoir fait des remarques et d'être resté pour parler avec les membres de l'industrie, a ajouté M. Bergmann. Nous étions ravis d'avoir le ministre MacAulay et la sous-ministre Andrea Lyon pour la soirée. Leur présence en dit long sur leur engagement à l'industrie du porc. Nous sommes particulièrement heureux des commentaires du ministre à l'appui de notre accès aux marchés étrangers, ainsi que de l'engagement de son gouvernement à résoudre la question de la loi américaine sur l'étiquetage du pays d'origine (COOL). »

Le CCP a organisé une réception pour les « Amis du Conseil » dans le cadre de la réunion de deux jours. Plus de 150 invités y ont assisté, dont les administrateurs et les membres du CCP, les représentants officiels du ministère, des représentants d'ambassades étrangères et de partenaires de l'industrie, et la réception a été l'occasion pour eux d'en savoir plus sur l'industrie du porc et de goûter à une vaste gamme de plats de porc.

Durant les deux jours de la réunion, le personnel du CCP, les membres du Conseil et les représentants provinciaux ont mis les membres au fait de l'état de l'industrie et de nombreuses questions dont le commerce international, la salubrité des aliments et le soin des animaux, la traçabilité, le transport et le marketing. Un compte rendu sur l'orientation de l'initiative en santé porcine du Conseil a révélé les projets nationaux en cours et à venir.

Le Conseil du CCP a également tenu des élections pour choisir le président et le vice-président pour 2016. M. Rick Bergmann a été nommé président par acclamation pour un deuxième mandat à la direction de l'organisme. Bill Wymenga de l'Ontario a été élu 1^{er} vice-président et Frank Novak de l'Alberta 2^e vice-président.

Le Conseil canadien du porc est la voix nationale des producteurs de porc du Canada. La raison d'être de l'organisme, une fédération de neuf associations provinciales de l'industrie du porc, est de jouer un rôle de chef de file dans la réalisation et le maintien d'un secteur canadien du porc dynamique et prospère.

–30 –

Pour obtenir plus d'information, veuillez communiquer avec :

Gary Stordy
Agent des relations publiques
Conseil canadien du porc
613-236-9239 poste 277
stordy@cpc-ccp.com